

29 de marzo de 2020

COMUNICADO #21

En lo que corresponde a Salud, el Hospital Regional “Dr. José Antonio Ceballos”, integrante de Defensa Civil comunica en relación a la emergencia sanitaria por la que atraviesa el país y en este caso Bell Ville en particular:

1- En el día de hoy, desde el Ministerio de Salud de la Provincia confirmó dos nuevos casos de análisis positivos de COVID-19 a nivel regional. Se trata de dos personas domiciliadas en San Marcos Sud. En total, en el Departamento Unión, hay cinco resultados positivos, dos de Bell Ville, dos de San Marcos Sud y uno de Justiniano Posse.

2- Se recibió en el Hospital Regional “Dr. José Antonio Ceballos”, desde el sector de medicina privada local un hisopado, de una persona que presentaba síntomas epidemiológicamente compatibles.

En total suman nueve los casos que están esperando resultado en todo el Departamento Unión.

Actualmente solo dos pacientes debieron ser internados en nosocomios privados por presentar cambios en la función respiratoria, uno es un caso positivo y otro es del grupo que espera confirmación del diagnóstico; ambos permanecen con estado de salud estable. El resto está cumpliendo con la cuarentena obligatoria. Se recuerda que además de los cinco positivos, hay dos negativos en el departamento Unión.

3- Se insta a la población a dar cumplimiento al aislamiento social, preventivo y obligatorio dispuesto por las autoridades nacionales y cuidar la higiene personal y la del lugar en la que se lleva adelante esta cuarentena.

Cuidándonos, estamos cuidando a nuestros seres queridos, vecinos y comunidad en general, aliviando a la vez el intenso trabajo que lleva adelante el personal de la Defensa Civil.